LIBRES OPINIONS 15

Paralyser l'action communale?

On se doute bien que les oppositions de droite et de gauche ne peuvent pas s'entendre et ne pensent qu'à s'entredéchirer. Elles sont cependant unies dans une même démarche et volonté: paralyser l'action municipale et la réalisation du programme pour lequel nous avons été élus.

Ces deux groupes d'opposition ont déposé chacun un recours au tribunal administratif pour tenter d'annuler ce qui constitue le cœur de notre budget, les plans pluriannuels d'investissements, dont l'un des leviers est l'augmentation de la taxe foncière.

La droite parle de «racket», la gauche de «49-3»; ces termes montrent bien leur mépris de la démocratie locale et leur exaspération de voir que nous avançons sur nos projets conformément à nos promesses de campagne.

Nous aurions préféré qu'ils présentent des projets chiffrés construits sur lesquels nous aurions éventuellement pu nous appuyer, mais ils sont sans doute surtout préoccupés par les échéances électorales.

Nous aurions préféré qu'ils se manifestent avec autant d'énergie et d'activisme contre le projet de prison envisagé il y a 2 ans ou contre le projet d'une 3ème ligne proposée par le SMITOM. Mais l'intérêt commun n'est pas leur fort!

C'est dommage, la Ville y aurait gagné, mais peut-être n'est-il pas trop tard?

M. Henri de Meyrignac, Maire de Vaux-le-Pénil pour le groupe majoritaire, "Vaux-Le-Pénil, Notre Avenir, Ensemble".

De sérieuses raisons de s'inquiéter

Début juin, Nathalie BEAULNES-SERENI et plusieurs de nos concitoyens ont déposé un recours auprès du tribunal administratif et demandé l'annulation de 3 délibérations votées par la majorité d'Henri du BOIS de MEYRIGNAC le 30 mars: l'adoption du budget primitif de la commune pour l'année 2023, la fixation des taux d'imposition et le plan pluriannuel d'investissement (PPI).

Ce recours est justifié par l'absence d'informations suffisantes et nécessaires communiquées aux conseillers municipaux, lacunes dénoncées par Nathalie BEAULNES-SERENI lors du Débat d'Orientation Budgétaire le 16 février et de l'étude du budget un mois et demi plus tard.

Cette absence de transparence n'est pas nouvelle, nous la dénonçons depuis le début du mandat.

Le « dossier » budget dans le Reflets de juin est à ce titre édifiant. Au-delà des fautes d'orthographe et des erreurs de chiffres (!) on peut s'interroger sur le choix de la majorité de duper la population en dissimulant, sans jamais le nommer, le très coûteux déménagement de la mairie vers les Communs du Château dans les 27 millions d'euros d'investissements prévus par une programmation pluriannuelle 2023-2026 totalement irréaliste.

Face à cette volonté évidente de la majorité de masquer la réalité de sa gestion et de ses projets, nous ne relâcherons jamais notre vigilance au service de tous les Pénivauxois.

Nous vous souhaitons de passer un très agréable été.

N. BEAULNES-SERENI, J-M. JUDITH, P. ESPRIT, L. VANSLEMBROUCK, A. MICHEL, S. VALENTE et D. GAVARD "Vaux-le-Pénil notre ville, notre vie!" vlp2020.nv@gmail.com / 06 36 18 05 52 vlpnv.wordpress.com

Une fin de mandat utile est encore encore possible!

L'arrivée de l'été nous rappelle la nécessité d'anticiper le changement climatique en cours. C'est une responsabilité des pouvoirs publics à tous les échelons d'intervention. A Vaux-le-Pénil nos quatre écoles ne sont absolument pas préparées à cette évolution.

En juin 2019 la municipalité avait dû fermer des classes pendant 2 jours tant les conditions de travail étaient devenues intenables pour les enfants et les personnels. Il y a donc une véritable urgence à agir, nous ne pourrons pas dire que nous ne savions pas ! Nous connaissons la volonté de Mme Rouchon, adjointe aux écoles, d'agir dans ce domaine et nous soutenons ses efforts mais, force est de constater, que M. le Maire n'a absolument pas pris la mesure du problème. Des travaux sont certes prévus à l'école Romain-Rolland mais pas avant... 2025! La grande majorité des capacités d'investissement de la ville seront mobilisés pour transférer la mairie aux Communs du château dont le caractère prioritaire est plus que contestable et les coûts annoncés déjà exorbitants. Ce projet irrationnel doit être ajourné.

Nous proposons que les diagnostics énergétiques soient réalisés au plus vite sur les écoles et que la fin du mandat fasse de leur rénovation thermique LA priorité absolue. Un refus de la part de l'équipe du Maire serait incompréhensible pour l'avenir de nos enfants. Vous pouvez compter sur nous pour que la fin du mandat soit véritablement utile.

Nous souhaitons un très bel été à toutes et tous.

J. GUERIN, A. BOULET, A. BOUTET, V. ZACCARDO. + d'infos: notre page Facebook Vaux-le-Pénil notre bien commun

Extraits de l'intervention de P.Rouchon lors du Conseil Communautaire du 23 mai 2023

« ... Le foyer résidence pour personnes âgées La Chesnaie à Livry s/Seine n'accueillera plus aucun résident à compter du 30/06/23 et la structure sera définitivement fermée le 31/12/2023, date de la dissolution du syndicat intercommunal qui en assurait son fonctionnement...

Depuis plus d'un an, sa gestion était difficile. Durant le mandat précédent, Vaux-le-Pénil n'a cessé d'alerter sur les dysfonctionnements de gestion de l'établissement bien en amont du contrat liant le syndicat intercommunal avec le bailleur social Habitat 77.

De nombreux contacts ont été pris auprès du département, des services de la préfecture et d'Habitat 77. Nos demandes sont restées vaines...

Le conseil d'administration a voté la dissolution du syndicat intercommunal et reste toujours en attente des solutions portées par le bailleur, propriétaire de la structure...

Cette fermeture touche non seulement les résidents mais également les personnels encadrants avec un impact financier important car il est nécessaire de garantir les mêmes conditions d'accueil auprès des résidents et de garantir les salaires.

Les 13 communes concernées ont vu leur participation financière doublée sur leur budget 2023. Mais le compte n'y est pas ! Pourront-elles s'engager au-delà ?... Ne peut-on attendre un peu de solidarité envers les communes qui sont déjà fort impactées sur leur budget ? »

Patricia Rouchon, Viviane Janet, Jean-Louis Masson « Vaux-le-Pénil humain, citoyen et solidaire » groupe soutenu par le PCF

*Les textes des tribunes sont fournis par les groupes politiques. En aucun cas la Ville ne peut effectuer des modifications sur ces dernières, même orthographiques.

LE SAVIEZ-VOUS?

VOTRE MAGAZINE EST ACCESSIBLE EN LIGNE SUR LE SITE DE LA VILLE





NOTRE PAGE FACEBOOK

@VilleVLP



NOTRE COMPTE INSTAGRAM @Ville.de.vaux.le.penil

État civil

<u>Naissance</u>

- Briseïs, Annabelle, Syna OFOYA NGOLO née le 28 avril 2023
- ▶ Louison, Agnès, Barbara ROCHET née le 2 mai 2023

Mariage

- ▶ Marion SIGNES-ROIG et Roman MOREAU-GUYARD mariés le 27 mai 2023
- ➤ Valérie CHARPENTIER et Maximilien MARTIN mariés le 3 juin 2023
- ➤ Nadine DOMBASI KINENGOMOKA et Kibs KIBOWA MUNDEDI mariés le 17 juin 2023

<u>Décès</u>

- ▶ M^{me} Anna LEMANSKA, veuve HOJKA, décédée le 5 mai 2023
- M. Claude MOREAU époux ROTROU, décédé le 5 mai 2023
- M. Gaston MICHELETTI, époux BOUTIN, décédé le 14 mai 2023
- M. Alexandre SOROKINE, époux MARIA, décédé le 19 mai 2023
- ▶ M^{me} Marie AUTHELIN décédée le 20 mai 2023